

Otra buena jornada para peloteros cubanos en Japón



La Habana, 30 jul (BJ) Los peloteros cubanos destacaron el jueves en la NPB, la liga profesional de Béisbol de Japón.

Leonys Martín disparó su séptimo jonrón de la campaña en 3 turnos y remolcó una carrera, pero su esfuerzo fue insuficiente para evitar la derrota de 4-3 de los Marineros de Lotte ante las Águilas de Rakuten.

El jardinero antillano, que se fue para la calle por segundo día consecutivo, elevó su promedio a .279 y su total de empujadas a 21.

Por su parte, Dayán Viciado conectó un doble y un sencillo en 5 visitas al plato y remolcó a 2 compañeros, y el receptor Ariel Martínez ligó un hit en una aparición como emergente, en el empate a 4 carreras en 10 entradas entre los Dragones de Chunichi y los Carpas de Hiroshima.

Viciado aumentó su promedio a .304 y su total de empujadas a 29, mientras que el debutante Ariel Martínez, que también anotó una carrera, elevó su promedio a .333.

Otro cubano de los Dragones, el lanzador Raidel Martínez permitió un hit sin carreras en un capítulo de relevo para bajar su efectividad a 0.64.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/230151-otra-buena-jornada-para-peloteros-cubanos-en-japon>



Radio Habana Cuba